



ÉCOLE PUBLIQUE DE CARNAC

Ecole maternelle et élémentaire Les Korrigans

Conseil d'école du mardi 9 mars 2021

Étaient connectés :

Enseignantes : Mesdames FOURNOL, LE JOLY , BEUZÉBOC, ROUILLON, LARFOUILLUT.

Parents : Mesdames DIAO-BOUXIN , SOULE

Monsieur NAUD

Mairie: M. HOUDOY Adjoint chargé de l'Éducation

étaient excusés :

Mmes Nabi ,Carpentier et M. Mesnil (parents)

Mme Kerbrat responsable du service Pôle Enfance –Jeunesse

Mme Gontard (DDEN)

1) Effectifs prévisionnels :

PS1 : 4	CP 11
PS2 : 16	CE1 22
MS: 14	CE2 24
GS : 15	CM1 10
	CM2 15

131 élèves prévus .

Il est difficile de faire des prévisions d'effectifs . Chaque année , les élèves de PS2 (3ans) représentent moins de 50% des inscriptions à la rentrée de septembre (observation faite sur 5 années) , les autres arrivées se font sur les autres niveaux (maternels et élémentaires) . Il y a entre 22 et 35 inscriptions , chaque année à la rentrée .

2) Le maintien de la semaine de 4 jours :

Depuis trois ans , notre école fonctionne sur quatre jours sur dérogation. Celle-ci arrive à expiration en fin d'année scolaire. Le conseil d'école réunit ce jour décide à l'unanimité de renouveler la demande de dérogation pour les trois ans à venir . Les horaires actuels (8h30/12h et 13h30/16h) avec des matinées plus longues , plus propices aux apprentissages sont conservés

Mme Diao-Bouxin rapporte le fait que certains parents trouvent que les journées de classe se terminent tôt .Il existe une possibilité de garderie .

3) Le nouveau projet d'école :

Les principaux enjeux du projet d'école 2021/25 sont de développer le sens de l'engagement des élèves en les rendant acteurs de projets à visée EDD (Education au

Développement Durable) et de travailler la communication orale et écrite à partir de ces projets . Pour le cycle 3 , ce sera la création d'une aire marine éducative en visant sa labellisation . Il s'agira pour les élèves de CM mais aussi de CE2 de s'approprier une zone maritime littorale et d'y développer un projet de connaissances et de protection avec l'aide de leur enseignante et d'une animatrice nature . Les élèves travailleront sur la communication orale et écrite de ce projet vers les autres classes mais aussi vers les parents par l'intermédiaire du blog de l'école . Pour les autres niveaux , ce sera plutôt des projets sur le tri des déchets et par exemple la participation à la semaine récup art ou sur la biodiversité avec la création d'un jardin potager , de massifs de fleurs et de divers élevages tout en privilégiant la communication sur ces divers projets . De l'aide sera demandée aux parents dans le respect des gestes barrière par exemple pour accompagner les CM2 qui se rendront en vélo sur le site de l'AME . Le projet d'école est accepté à l'unanimité par le conseil .

4) Le PPMS (plan de mise en sécurité de l'école) :

Des exercices de sécurité ont eu lieu lors du premier semestre de l'année scolaire . Les exercices de confinement et d'intrusion ont été modulés suivant l'âge des enfants des différentes classes . En maternelle , les exercices sont faits sous forme de jeux et doivent être répétés plusieurs fois . Après le conseil d'école , un document sur le comportement à adopter par les familles en cas d'alerte , sera transmis aux familles . Un diagnostic de sécurité de l'école sera fait dans les mois à venir avec le référent gendarmerie . Monsieur Houdoy précise qu'une « enveloppe » a été prévue par la mairie pour la mise en sécurité de l'école notamment au sujet du vieux portail . Madame Fournol remercie la mairie pour la mise en place du visiophone qui permet d'ouvrir le portail à distance.

5) Questions diverses : Madame Diao-Bouxin demande si nous avons des nouvelles concernant le port du masque en élémentaire . L'école et la mairie reçoivent régulièrement des documents concernant la sécurité sanitaire mais aucune nouvelle concernant un arrêt du port du masque .

La séance est levée .

Pour le conseil

La Directrice